
  

 

 

 

 

 

 

En Ceuta, siendo las 12.00 horas del día 26 de marzo de 2025, bajo la presidencia de Dª María José Aznar 

Unzurrunzaga y previamente convocado en tiempo y forma, se reúne, en segunda convocatoria, la Comisión 

de Gobierno, en sesión ordinaria mediante videoconferencia, con la asistencia de los miembros que se indican 

en el Anexo 1. 

 

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido: 

 

Orden del día: 

 

1.- Elección de secretario/a de la Comisión 

La presidenta de la Comisión, María José Aznar Unzurrunzaga, sugiere que podría ser la misma Secretaria 

Académica de la Facultad, María Eugenia Rodríguez López, quien forma parte de esta Comisión de 

Gobierno, quien desarrollase la función de Secretaria de la Comisión. La candidata, María Eugenia 

Rodríguez López muestra su ofrecimiento, y por unanimidad se proclama la elección de María Eugenia 

Rodríguez López como secretaria de la Comisión de Gobierno.  

 

2.- Planificación de actividades del decanato para los próximos meses 

 

María José Aznar Unzurrunzaga, presidenta de la Comisión de Gobierno y Decana interviene: 

 La memoria de gestión se prevé que será presentada en Junta el primer viernes a la vuelta de las 

vacaciones de Semana Blanca y Semana Santa. 

 Se hace referencia al seguimiento de la calidad del centro, que se lleva a cabo a través de la 

Comisión de Seguimiento de la Calidad de cada grado y la genéricca o común del Centro, presidida 

por la Decana y que incluye a todos los miembros del Equipo Decanal. María José Aznar agradece 

el trabajo que Antonio Moreno Guerrero ha llevado a cabo sobre ello. 

 Están en marcha los preparativos de los Actos Conmemorataivos del 90 Aniversario de la Facultad, 

habiéndose formado una comisión no formal para ello.  

 Se ha establecido el 21 de junio como fecha para la graduación de todos los Grados impartidos en 

la FEETCE. 

 Javier Blanco asistió a la Conferencia de Decanos y Decanas de Educación de Andalucía, Ceuta y 

Melilla, celebrada la semana anterior a la Comisión en Osuna, siendo el encuentro próximo en 

Melilla a finales de mayo. 

 Se ha hecho difusión de la campaña contra el cáncer de colon, para toda la comunidad universitaria 

de entre 50 y 60 años.  

 Se hace referencia a la noticia acaecida hoy 26 de marzo en el Faro de Ceuta sobre los efectos de las 

lluvias en la Residencia Universitaria.  

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO CELEBRADA EL 

DÍA 26 DE MARZO DE 2025, MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, A LAS 12.00H EN 

SEGUNDA CONVOCATORIA. 



  

 

 

 Dada la estrecha colaboración con PROI, por acuerdo de las dos Facultades, se le ha cedido a esta 

organización un espacio en la galería de exposiciones, pero ellos demandan un sistema de 

protección para salvaguardar los enseres que allí guarden. 

 Cada vez se hacen más actividades en el Pabellón de Deportes. Blanca, miembro del PTGAS 

encargada de este espacio, finaliza su relacion contractual y “es ahora cuando hay que reclaramar el 

técnico de deportes y el auxiliar de conserjería de deporte”.  

 

3.- Ruegos y preguntas 

Interviene Alejandro Varadé: hace referenccia la problemática de la cafetería en cuanto al descontento de 

los becados con los menús que considera ultraprocesados. Indica que la calidad y excelencia son 

aspectos que deberían buscarse en la cafetería. También menciona el trabajo que se está desarrollando 

entonro el “Trofeo Rector” en el pabellón de deportes y que, ahora se quedan “sin acceso” a este por 

irse la persona del PTGAS que hasta el momento ha sido responsable. Informa que se ha creado una 

asociación de actividades deportivas y académicas, presidida por él mismo. Pide crear una comisión no 

permanente para los asuntos SICUE, y considera que faltan destinos. Finalmente pide resolver la falta 

de ordenadores para hacer exámenes en primero del Grado de Ingeniería Informática, lo que evitaría el 

uso de prácticas ilícitas.  

Maria Jose responde: la UGR establece que debe haber un coordinador SICUE, por lo que, este aspecto se 

está cumpiendo, dado que el profesor Alvaro José Rojas Lamorena es el coordinador SICUE en la FEETE. 

Es cierto que se puede dialogar con el coordinador la consecución de más convenios, la difusión de esta 

beca, y conseguir hacer este programa más participativo así como rescatar la beca asociada al programa 

que desapareció con la crisis economíca y no se ha vuelto a reactivar.  

Miguel Gómez (administrador): respecto al asunto de la comida ultraprocesada de la cafeteria,  considera 

que no se puede decir “la mayoría de las veces” se ofrecen ultraprocesados, o dar una apreciación de 

ese estilo, sino dar datos fundamentados para establecer actuaciones pertinentes en su caso. Respecto a 

la falta del personal del PTGAS en el Pabellón Deportivo, pone de manifiesto que hay procedimientos 

internos de gestión que se están llevando a cabo, desde antes incluso de que la responsable hasta el 

momento (Blanca), cause baja.  

Javi Blanco: propone como fechas posibles para la gala de posgrado, el viernes 30 de mayo, o sábado 31 de 

mayo. Describe su experiencia en la Conferencia de Decanos en Osuna: entrega de premios de buenas 

prácticas docentes, poonencia de la mano de una profesora de la UGR sobre formación ética docente, 

debate sobre el refuerso de lectura y matemáticas y los cambios ante los nuevos recortes de la Junta de 

Andalucía. También informa de que el rector ha enviado una carta informado de que los complementos 

autonómicos se van a cobrar y los atrasos se van a prorraterar en 2026. Finalmente, señala que en dicha 

conferencia hubo una jornada de trabajo sobre nuevos títulos, se habló de la importania de la Inteligeccia 

Artificial en el aula, y se puso de manifiesto la preocupación común por el uso de esto por parte de los 

estudiantes.  

 

Pepe Aguado: quiere conocer el estado del Máster de Comercio exterior y su grado de avance, plan de estudio, 

quién lidera esta configuración… 

María José Aznar responde: la propuesta la lidera el Departamento de Economía Internacional y de España. 

Sáez, director del departamento, ha organizado una comisión no formal y se ha hecho un borrador de 

asignaturas y equipo docente, y saldría adelante en el curso 26/27. 

 



  

 

 

María Eugenia Rodríguez: respecto a la noticia de prensa relativa a los efectos que las lluvias han ocasionado 

en la residencia del Campus, Eugenia señala que, aunque las competencias en el mantenimiento de la 

residencia no son de la Facultad, debe alzarse la voz en apoyo de los estudiantes, dado que se pone en 

juego la imagen de esta Facultad, y además es en este Centro donde pasamos gran parte de nuestro 

tiempo, y, por tanto, es necesario incidir en pedir actuaciones a quien competa.  

 

María José Aznar concluye: sobre el uso ilícito de la tecnología para copiarse habría que tomar medidas, salvo 

el uso de inhibidores que el vicerrectorado no permite. Respecto al estado de la Residencia Universitaria, una 

idea podría ser hacer un escrito serio a la ciudad y al Vicerrector del Campus. Añade y anuncia que Manolo 

Hernández tomará la coordinación del Grado en Administración y Gestión de Empresas, y que Carlos 

Rodríguez cesa en su labor como Coordinador del Grado en Ingeniería Informática, tomando las riendas el 

profesor Alejandro Ortiz Pérez. También cesa la profesora Elvira Curiel como Coordinadora del Grado de 

Educación Infantil, y toma la coordinación Arturo Fuentes Cabrera, quien deja por tanto la coordinación del 

MAES.  

No habiendo más asuntos que tratar, la presidenta levantó la sesión, siendo las 13.11h del día arriba 

indicado.  

 

Vº Bº de la Presidenta        Secretaria de Facultad 

 

 

ANEXO 1. RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES: 

1. María José Aznar Unzurrunzaga 

2. María Eugenia Rodríguez López 

3. Francisco Javier Blanco Encomienda 

4. Raúl Fernández Baños 

5. Gabriel García-Parada Arias 

6. Antonio David Palma Crespo 

7. Miguel Gómez Martín 

8. Arturo Fuentes Cabrera 

9. Jesús López Belmonte 

10. José Aguado Romero 

11. Alumnado: Alejandro Varade Luque 

 

 

No asisten:  

Elvira Curiel Marín  

Alexandra Elena Branza 

Abdeluahed Meki Sebtaui Bergui 
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